



北海道陸別町

小学6年生15名が

北の大地で自然体験



- 今夏、小学生初の交流事業を実施 -

平成26年8月26日から28日にかけて実施した北海道陸別町児童交流事業について、ご報告します。

この事業は、酒々井町の次代を担う子どもたちが異なる環境に触れ、陸別町の小学生と交流体験し、集団で行動することにより自立心を養うことを目的とした、今年初めて実施された事業です。対象は、町立小学校の6年生15名としました。

陸別町役場の表敬訪問では、町長はじめ職員の方々にあたたかく出迎えていただき、その後の活動においても、職員の方にご尽力いただきました。とりわけ、関寛斎記念館やオーロラタウンりくべつ鉄道などでご支援いただきました。

- 満天の星・豊かな自然に触れ大きく成長 -

陸別小学校での児童交流においては、それぞれの町の紹介や木やり太鼓の演奏、よさこいの披露、児童会主催のゲーム大会などで交流をはかることができました。

陸別町の方々との交流や集団での生活も体験し、美しい星空や北海道の豊かな大自然に触れた子どもたちは、今後のそれぞれの家庭生活や学校生活において、この活動体験が寄与していくものと思います。

8月29日に実施した解団式では、一人ひとりが堂々と自分の体験を報告するとともに、引率者や先方の方々への感謝を忘れない態度に、改めて成長を感じました。

